

Deuxième Congrès international des bibliothèques et de bibliographie

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Nachrichten / Vereinigung Schweizerischer Bibliothekare =
Nouvelles / Association des Bibliothécaires Suisses**

Band (Jahr): - (1935)

Heft 39

PDF erstellt am: **06.08.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-770535>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

férents et moins apparents, notre pays réussit à entretenir à sa manière une vie intellectuelle qui vaut bien son prix.

Car il n'est pas douteux, à mes yeux, qu'en général le livre acheté et personnellement possédé a, intellectuellement, plus de valeur que le livre emprunté.

Mais nous sortons ici du domaine du nombre, de la quantité, pour toucher à celui de la qualité. C'est sans doute là qu'est le point capital, mais son examen nous entraînerait trop loin, et je m'arrête. Il me suffit d'avoir suggéré quelques points de vue, soulevé quelques questions. Quelle que soit la réponse qu'on y donne, il n'en reste pas moins certain que les Etats-Unis ont fait, dans le domaine des bibliothèques, une œuvre grandiose autant qu'originale et que nos collègues américains nous donnent par leur initiative, leur esprit inventif, leur élan, leur solidarité, un magnifique exemple dont nous avons encore beaucoup à apprendre.

Berne, septembre 1934.

Marcel Godet.

***Deuxième Congrès international
des bibliothèques et de bibliographie***
*organisé par la Fédération internationale des associations de
bibliothécaires*

Le deuxième Congrès international des bibliothèques et de bibliographie aura lieu en *Espagne* du 20 au 30 mai prochain. Il s'ouvrira à *Madrid*. Des excursions et visites sont prévues, notamment à *Salamanque* et à *Séville*, ainsi que plusieurs expositions. La clôture aura lieu à *Barcelone*.

Des réductions de prix seront accordées sur les chemins de fer français et espagnols.

Nous donnerons un résumé du programme dans notre prochain numéro.

Pour recevoir le programme détaillé (imprimé), prière de s'adresser au président de l'ABS, Mr. H. Bloesch, Directeur de la Bibliothèque de la ville et universitaire, Berne.